




Sitzungsprotokoll



Arbeitskreis Mechatronik
& Informationstechnik

	Datum:	15.05.19
	Dauer:	13:10 – 14:15
	Ort:	10.23 mPEZ Seminarraum
	Sitzungsleitung:	Johannes Dürr, Judith Hurzlmeier
	Protokollant:	Judith Hurzlmeier
	Teilnehmer:	Max Zuidberg, Tobias Kompa, Johannes Reith, Mark Obinwanne, Benedikt Brockhaus, David Ackermann, Vincent Nitzke, Till Stratmann, Benoit Gourdin, Johannes Dürr, Judith Hurzlmeier

Tagesordnung

1. Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit
2. Annahme der Tagesordnung
3. Protokolle
4. Berichte
 - a. Referenten MACH
 - b. Referenten ETEC
 - c. Andere
5. Bericht Stuko
6. Neubesetzung Ämter WS 19/20
7. O-Phase WS 19/20
8. Überarbeitung Leitfäden
9. Werbung AK MIT
10. Sonstiges
11. Nächster Sitzungstermin



TOP	Beschlüsse/ weiteres Vorgehen
-----	----------------------------------

TOP1: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit	
Johannes stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit der Sitzung fest.	angenommen

TOP2: Annahme Tagesordnung	
Einstimmig	angenommen

TOP3: Protokoll	
Das Protokoll von Johannes Dürr vom 20.03. wird einstimmig angenommen.	
Das Protokoll von Sebastian Beichter vom 24.04. wird einstimmig angenommen.	
Das Protokoll dieser Sitzung schreibt Judith Hurlmeier.	

TOP4: Berichte	
<p>Referenten MACH</p> <ul style="list-style-type: none"> Johannes Dürr berichtet, dass in der FS MACH/CIW das Sommerfest ansteht und lädt den AK MIT ein, sich in die Schichtenlisten dafür einzutragen. <p>Referenten ETEC</p> <ul style="list-style-type: none"> Benedikt berichtet, dass die Ämter für die kommende O-Phase (WS19/20) bereits besetzt sind. Des Weiteren steht diesen Sommer die BuFaTa an. Auch hier sind die Mitglieder des AK MIT's herzlich eingeladen sich in den Schichtplan einzutragen und/oder in AKs oder dem Plenum als Teilnehmende mitzuwirken. Die Etec Sommerhütte entfällt dieses SS, da keine geeignete Hütte gefunden wurde. Ebenso entfällt das Etec Sommerfest mangels Organisatoren. <p>Anderes</p> <ul style="list-style-type: none"> Ein Vertreter vom AStA kommt und berichtet von der dringenden Notwendigkeit Kandidierende für den Wahlausschuss der verfassten Studierendenschaft (VS) zu finden. Dabei geht es darum Wahlen der VS vorzubereiten, durchzuführen und auszuzählen bzw. zu organisieren. Es ist möglich für dieses Amt eine 	

<p>Ehrenamtszuschale zu erhalten. Interessierte sollen sich an das StuPa Präsidium wenden. Er berichtet, dass die Arbeit zwischen dem 21.05.19 und dem 20.07.19 stattfindet und bittet darum die Nachricht zu verbreiten.</p>	
---	--

TOP 5: Bericht Stuko	
<ul style="list-style-type: none"> • Johannes Dürr berichtet vertraulich aus der Stuko. • Dabei geht es unter Anderem um das Doppelabschlussprogramm mit Sofia (FDIBA). Der AK MIT regt an, eine Liste mit dort wählbaren, am KIT anrechenbaren Fächern zusammenzustellen, um die Hürde für KIT Studenten zu senken. 	

TOP 6: Neubesetzung Ämter WS 19/20	
<ul style="list-style-type: none"> • Benedikt berichtet, dass Sebastian Jahr (der gerade im Praktikum ist) Interesse an einem erneuten Stuko Platz hat. • Außerdem ist Benedikt selbst ab WS19/20 nicht mehr da, wodurch ein BPA Platz zu besetzen ist. Johannes Dürr gibt einen Überblick zu den Aufgaben und dem Zeitaufwand dieses Amtes. Interessenten sollen sich bei der Leitung oder den BPA Mitgliedern melden. • Interessierte an Leitung, Masterzulassungskommission oder generell an Ämtern dürfen und sollen sich jederzeit melden 	

TOP 7: O-Phase WS 19/20	
<ul style="list-style-type: none"> • Johannes Dürr erklärt den grundsätzlichen Ablauf der O-Phasen Organisation • Till und Benoit melden sich als Organisatoren, wobei Benoit sagt, dass er während der O-Phase selbst im Oktober vermutlich nicht da sein wird • Judith weist darauf hin, dass die Master O-Phase ebenfalls Organisatoren braucht. Interessenten sollen sich bei der Leitung melden • Tobias wirft als Vorschlag für die O-Phase oder eine Werbeaktion für den AK MIT eine Teilnahme an einer „Critical Mass“ Veranstaltung ein (Critical Mass = Fahrradtour als Protest für mehr Radwege) 	

TOP 8: Überarbeitung Leitfäden	
<ul style="list-style-type: none"> • Judith und Vincent melden sich, um das Nimm's MIT zu überarbeiten. • Bzgl. der Leitfäden (BA und MA) sollen sich 	



Interessenten am besten mit den BPA Vertretern bzgl. Änderungen zusammensetzen.	
---	--

TOP 9: Werbung AK MIT	
<ul style="list-style-type: none"> Johannes Dürr stellt verschiedene Möglichkeiten vor, um Werbung für den AK MIT zu machen und damit die Zahl der aktiven Mitglieder zu erhöhen. Der Critical Mass Vorschlag wird erneut aufgegriffen. Johannes Reith regt an einen MIT Stammtisch einzurichten. Benedikt wendet ein, dass seiner Meinung nach grundsätzlich die Bindung des AK's an die Fachschaften gestärkt werden soll. Er schlägt konkret vor die AK Sitzung in einer der Fachschaften z.B. vor der Fachschaftssitzung mit den Fachschaftsmitgliedern zusammen abzuhalten. Es wird eingewendet, dass die Fachschaftssitzungen zu unterschiedlichen Uhrzeiten beginnen und es werden Bedenken laut, dass in den Fachschaftsräumen nicht die nötige Ruhe für eine Sitzung herrscht. 	<p>Johannes D. kümmert sich um ein jahrgangsübergreifendes Grillen/Frühstück o.ä.</p> <p>Tobias setzt sich mit der Planung von solch einem Critical Mass – Projekt auseinander</p>

TOP 10: Sonstiges	
<ul style="list-style-type: none"> Marc berichtet, dass vermehrt Jobangebote an die Mailverteiler des AKs geschickt werden er möchte wissen, ob diese Mails an die Studis durchgelassen werden sollen 	Mails mit Jobangeboten werden nicht durchgelassen, da die Angebote auch bereits an die Fachschaften geschickt werden

TOP 11: Nächster Sitzungstermin	
Mittwoch, 05. Juni. 19, 13:10 Uhr im Seminarraum mPEZ	